
項目等 保護者からのご提案やご意見等 学校としての回答
【学習について】
○算数の授業の字を大きくしてほしい。
〇先生の授業はわかりやすいと言っています。

○毎朝５分間、計算、漢字又は読書の時間を設けてみ
てはどうでしょうか？スタートが落ち着くと、一日穏やか
に過ごせそうです。

○宿題を増やすよりも、授業が面白いと思えるようにな
れば自然と学習意欲は湧くと思うので、子供たちの興
味の湧くような授業をしていただけると良いと思います。

○家庭での宿題、課題の量を見直した方がよい。多け
ればいいものではない。

○教室でのマスクも、緩和の方向へ向かっていってほし
いです。マスクが気になり集中力が続かない様子です。

コロナ禍になってから換気や消毒等を行い、気を配っている
状況ですが、いまだ、感染拡大が懸念されている状況です。
マスク着用は、児童の安心・安全第1で取り組んでいることに
ご理解いただきたいと思います。

【ICT教育・ﾀﾌﾞﾚｯﾄについて】
○今のところ、一年生は、タブレットの持ち帰りがほとん
どなく、助かっています。あの重さをランドセルに入れて
の移動は、正直、必要なのかと思うところがあります。
学校の授業で使用するので、十分かと。充電も学校で
行う所もありますし、可能ではないのでしょうか？

〇タブレット、昨年重さの事について、懇談会で複数の
保護者から、ランドセルに入れて重すぎます、と意見が
でました。それについて、新年度になっても明確な返答
がないのは、残念です。充電も学校で可能なのではな
いでしょうか？また、充電があるのに、持ち帰る意味が
あるのでしょうか？重さで身体が心配になります。

〇もしもの文章です。１ヶ月1回とかオンラインで子供達
の授業の様子が観れたら嬉しいです。

登校していない児童においては、iPad内のteamsを利用してオ
ンライン授業を行っております。1ヶ月に1回オンラインの授業
参観やteamsによる授業参観については、通信エラーの対応
やリモートをつなげる準備等で授業のに支障が出る場合があ
りますので、今のところ予定しておりません。しかしながら、今
後のコロナの状況を見ながら年間行事に予定されている授業
参観については、柔軟に対応していきたいと思っております。

【ふるさと教育について】
○渋沢栄一生誕の地にちなんで、論語と算盤の精神を
授業の一環に取り入れてみては如何でしょうか。

ふるさと教育は深谷教育でも重点に置いております。暗唱課
題に論語を取り入れたり、渋沢栄一翁にかかる副読本を利用
した道徳の授業を実践している状況ですことをご承知おきくだ
さい。本郷小学校HPに「渋沢栄一翁　こころざし読本」のリン
クを貼ってありますのでご家庭でもご活用ください。

【暗唱課題について】
〇できたら暗唱を校長先生だけではなくて、教頭先生
や他の職員室にいる先生でもOKにしてほしいです。毎
日休み時間に行っても言えなかったというのをよく聞く
ので。

校長不在の場合は、可能な範囲となりますが、教務等で対応
していきます。

【体力向上について】
○体力づくりの為、朝マラソンを再開させて欲しい。

〇体力向上の為、朝マラソンを再開して欲しい

○水泳の授業は当たり前ですが天候に左右されやす
く、年によっては3回程度しか入れないこともあると思い
ます。本郷小学校はパティオが近いので、そこの室内
プールが活用できると予定通り、熱中症などの心配もな
く入れるのかなと思います。

今年度、市の先行事例としてパティオにて水泳学習を行って
いる学校がありました。市内の学校プールの老朽化状況等の
現状もございますので、市の方針に合わせながら、来年度も
対応して参ります。

児童の学力向上に向けて、担任及び担当教諭は、高い使命
感を持って日々、臨んでいます。充実した授業だけでなく、宿
題でも学力向上を考えて出しています。ただ、家庭の事情等
で、できない場合は、担任にご相談ください。これからも、宿題
の見届けのご協力をお願いします。

今年の夏も暑い日が続いており、タブレットの重さが、登下校
に影響を与えていることは認識しております。新学習指導要
領改訂、国によるタブレット導入の決定を受け、市からipadを
一人一端末配布・文具としての活用が求められています。学
力向上のため、授業改善・教材の工夫が求められておりま
す。本校では、月～木は持ち帰りとします。荷物の多い、金曜
日は持ち帰りません。できる限り必要な道具のみ持ち帰るよう
配慮します。ご理解・ご協力をお願いします。（なるべく、下の
学年については、iPadの持ち帰りを行わないように指示を出し
て対応していました。引き続き、状況に応じて対応していきた
いと思っております。）

体力テストや持久走大会等の行事のタイミングを計りながら、
体育部にて声がけを行ってまいります。

令和４年９月吉日
保護者様

本郷小学校長
新井　由美子

令和４年度　教育活動に係る保護者評価(第１回）の自由記述について

　令和４年度　教育活動に係る保護者評価(第１回）へのご協力ありがとうございます。ご提案やご意見等への
本校の考えをお伝えします。お寄せいただいたご意見は、スペースの関係で短くさせていただいたものもありま
す。評価「２」「１」の理由についてご記入いただいたものは基本的には掲載していませんが、学校全体に係わる
ことは掲載させていただきました。個人情報保護のため、掲載を見合わせたものがあります。

学校生活



【生徒指導について】
〇イジメなく、みんなが仲良くしてればそれでいいと思
います。

これからも学校側もクラスや学校内でのトラブルなくみんな仲
良く生活していく事を目指しながら、日々の教育活動に当たっ
てまいります。

○集団生活を身につけるのも大切だが、細かい決まり
が多すぎるように感じます。

大人数がトラブルなく生活するには、きまりが必要になりま
す。少なかったきまりも課題を解決する方法として新しいきま
りが作られます。なるべく少ないきまりで、全員が安心・安全
に生活できるようにしていきますので、ご家庭でもきまりを守
る大切さについてご指導をお願いします。

【学校行事等について】
〇現代に要らない活動をなくしたほうが良い。

教職員の働き方改革が課題となっている状況です。ご指摘の
通り、教育活動の精選が必要になっており、現在、精査中で
す。

【教育相談について】
○いつもお世話になっております。子供が困った時に安
心して相談出来る環境を日頃から整えて頂きたいで
す。いざと言う時に、すぐに家庭と学校とで連携が取れ
ると思います。
○相談事も迅速、丁寧に対応していただきました。おか
げさまで元気に登校できております。ありがとうござい
ました。

毎月１回、教育相談を設定しております。しかしながら、相談
が必要な場合は、随時対応していきます。お困りの際はご遠
慮なく連絡ください。

○いつもアレルギー等、気を使って頂きありがとうござ
います。

アレルギー対応は、常時行っております。心配事があれば担
任までご連絡ください。

○友達付き合いが増え不安になることもあります。 考え方が人それぞれですから、心配されるのも分かります。
教育活動にて一人一人が健全に成長できるように学校・保護
者・地域が一つになって取り組んで参りたいと思っておりま
す。不安な点につきましては、担任にご相談ください。

【給食について】
〇給食がおいしくてたのしみです。

嬉しい記述をありがとうございます。今後も児童が喜ぶ給食に
なるよう励んでいきます。

〇学校での様子がもっともーっと知ることができたら、
親としては更に安心できます。
○ホームページの学年の活動報告は楽しみにしていた
のですが、更新や活用しないのでしたら項目を削除して
もいいかと思います。
〇ホームページで学年の所を更新してください

○毎日でなくてもいいので、クラスの出来事をホーム
ページにアップしてほしいです。

〇いつもご指導ありがとうございます。ホームページで
学校での様子を見るのを楽しみにしています。これから
もよろしくお願いします。

〇ホームページからいろいろ活動が確認出来ればいい
と思います。

〇先生達は毎日忙しいと思いますが、学年それぞれの
その日の出来事をホームページにアップしてもらえたら
うれしいです。

○ドリルや教科書がタブレットに入れてあれば、持ち帰
りはタブレット＋αで済むため荷物も軽く、先生方も宿
題の確認が少なく良いと思います。もしくは、その日の
宿題の部分で必要な箇所があれば写真でとって持って
帰るなど、高学年なら出来る気がします。

iPadの有効活用法も引き続き、教材（宿題）等、考案して対応
して参ります。

〇暑くなってきたので、登下校のマスクの使用方法につ
いて学校からも、子供達に分かりやすく説明してほし
い。以前、学校からお知らせがあり、家でも伝えたが、
まだまだマスクをしたままの子供が多い。この暑さなの
で熱中症が心配です。

教職員も熱中症を危惧しております。体育活動時の制限で
あったり、登下校時のマスクについても呼びかけております。
少しずつ、外すようになってきました。

○運動会の児童席で利用しているネットタイプのテント
ですが、熱中症対策としてはやや不充分のように思い
ます。強い日差しを遮るすテントがあれば、子供達がさ
らに安全に運動会に参加できると思います。ご検討お
願い致します。

ご意見ありがとうございます。学校予算では対応できない状
況です。PTAの資源回収収益金を利用して、計画的に購入し
ていきたいです。

〇送迎について、保護者の判断でしたものについて、
必ず報告をしなければならないのかどうなのか、思う事
があります。

担任は、下校時になると誰が一人で下校することになるか把
握しながら、毎日過ごしております。時には、見守りで下校後
にパトロールに行くこともあります。なるべく情報は共有してい
きたいというのが願いです。

○山河地区は登下校に距離がかなりあり、時間ががか
かるため、天候が悪い日は猛暑日には市の巡回バスを
活用していただけると保護者としては安心です。また子
供の安全面や防犯面に於いても、ご検討いただきたい
です。

ご意見ありがとうございます。本校のホームページは、「今日
の出来事」「給食室から」のページにて毎日更新しています。
また、学校便りの掲載や構成も工夫してまいります。お時間あ
る際にご覧いただきたいと思います。一人一人が毎日、ホー
ムページを更新することについては、働き方改革が叫ばれて
いる昨今、申し訳ございませんが、難しい状況であることをご
理解いただきたいです。

情報提供

毎日、遠くから歩いてくる子供たちのたくましさに感心しており
ます。職員も励ましながら過ごしておりますが、このような意
見があることは、機会がある時に市教委にも話を入れておき
ます。

健康・安全
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〇山河地区は学校まで距離があり、登校の時間に雨が
降っていると各自で送っていくことが多いいです。また
下校においては今回の猛暑の中で約1時間近く歩いて
帰宅させるのも体調面の心配があります。他のご家庭
の様に、送迎に迅速に対応ができないため希望の家庭
には市の巡回バスの活用など負担が軽減できるように
検討していただけると幸いです。

〇不審者情報などの連絡をもっと共有してほしいです 深谷警察・市教委・岡部地区他4校と連携をとりながら情報提
供していきます。

○危険な暑さが続いています！命を守るためのヘル
メット着用はもちろん大切ですが、炎天下のヘルメット
着用の下校で熱中症が心配です。症状に気が付きづら
いため万が一大人がいない状況で熱中症重症になり
かねません、気が付きづらい体調の変化の怖さは命に
変えられません！マスクの着脱等の対策と合わせて夏
の時期は体育帽子、無地のキャップ（先日配られた野
球チームのキャップ等）かヘルメット着用のどちらか選
べると良いかと思います！ご検討宜しくお願いします

ヘルメットの件については、市教委に問い合わせ済みです
が、回答は、「ヘルメットをかぶりながら、熱中症にならないよ
うに対応すること」でした。不慮の事故により命を落としてしま
うことは防がないといけないという考えからです。

○アレルギーと虫の発生がひどいので雑草除去をお願
いします

学校応援団長はじめ、職員が時間があれば作業に入りたいと
思っている状況です。引き続き努力します。学校応援団長に
つきましては、1学期はボランティアで６回以上、草刈作業をし
ていただいております。

○北口の出入り口が出る時、左右見づらいのでミラー
の設置の許可が早く下りてほしいなと思っています。

市に確認をしましたが、私道のため、市で設置することはでき
ません。必要性の有無や対応について、今後協議をしていか
なければなりません。

【PTA活動について】
〇運動会の片付けの統率が取れてなかったように感じ
ました。

〇運動会でPTAの方の役割が大きすぎるのではないか
と思いました。

【連絡体制について】
これからも子供達優先で色々お願い出来ればと思いま
す。働いている保護者もいるので行事などは急に知ら
せず、前もって教えて頂けると仕事の都合をつけやす
いのかなと思います。

ご意見に対応できるように心がけております。その都度、気兼
ねなくお問い合わせください。

【防災教室】
〇強いて申し上げるなら近い将来起きるであろう自然
災害対策を日頃から身につけられたらいいのかなと感
じます。

貴重なご意見ありがとうございます。万が一の状況に陥ったと
きに対応できる児童や職員を育てていきたいと思っておりま
す。

【地域とのかかわりについて】
〇地域との繋がりは大切だと思います。これまでのよう
に地域と協力しながら子供達を守れたらと思いますの
で、よろしくお願い致します。らと思います。
〇もっと保護者以外に意見を交換できる場を作った方
がいいと思います。
〇意見箱を置き環境作りを検討する
〇今以上に地域の方と協働しあう。

現在、年間の行事予定において、年間３回の学校運営協議
会、青少年健全育成会学校訪問、いじめ防止対策委員会、幼
保小中連携、岡部中学校区巡回相談、岡部地区こすもす会
議、PTA理事会、毎月の民生委員協議会等の会議や毎月の
教育相談、年2回の学校自己評価等が設定されており、貴重
な意見をいただく場を、多面的に取り入れている状況です。是
非とも、読み聞かせボランティアさくらブック等、児童の教育活
動に積極的なご参加をお願いします。

今年度は、前日の準備は、雨天のため、PTAの役員の方の
準備がありませんでした。片付け時は、授業のため、教職員
は、数名しかおらず、指示徹底の対応が困難でした。保護者
の方々には臨機応変にご対応いただきました。ありがとうござ
います。また、現在の職員の数では、運動会の行事を安全に
運営することが困難です。PTAの皆様のご協力あっての運営
であることをご理解していただきたいと思っております

毎日、遠くから歩いてくる子供たちのたくましさに感心しており
ます。職員も励ましながら過ごしておりますが、このような意
見があることは、機会がある時に市教委にも話を入れておき
ます。

健康・安全

学校環境
　・学校施設

その他


